

*Bitte seid nicht traurig,
ich hatte ein gutes und erfülltes Leben
und dies nicht zuletzt dank euch.*

Hans Hofmann

Das Herz eines liebevollen und grossartigen Menschen hat aufgehört zu schlagen.

Hans Hofmann-Stucki

6. Oktober 1938 bis 29. Dezember 2014

Auf der Langlauf-Loipe, an einem tiefverschneiten Wintertag und in Ausübung eines seiner geliebten Hobbys, haben wir meinen geliebten Ehemann, unseren Vater und Grossvater sowie meinen Bruder völlig unerwartet verloren.

Es ist noch immer unfassbar, dass du nicht mehr da bist. Wir vermissen dich so sehr.

Traueradresse:

Claudia Lenz-Hofmann
Schlossstrasse 5
3550 Langnau i. E.

In stiller Trauer:

Irmgard Hofmann-Stucki
Claudia und Hans-Peter Lenz-Hofmann
mit Till, Luc und Nils
Mario und Isabel Hofmann-Serrano,
mit Lucas und Mateo
Lore und Gérard Demierre-Hofmann
Freunde und Bekannte

Wir danken all jenen Personen, welche erste Hilfe vor Ort geleistet haben.

Die Gedenkfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Freitag, 9. Januar 2015, um 14 Uhr in der reformierten Kirche in Kirchberg statt.

An Stelle von Blumen gedenke man der Krebsliga, www.krebsliga.ch,
Postkonto 30-4843-9.